

# Fitch ajusta nota internacional de México

Fitch Ratings modificó la calificación en escala internacional en moneda local del riesgo soberano de México de A- a BBB+, y mantuvo la perspectiva estable, tras la actualización de su metodología de calificaciones globales de soberanos.

Como resultado de esta baja, también ajustó la calificación en escala internacional para moneda local de las empresas estatales mexicanas Petróleos Mexicanos (Pemex) y Comisión Federal de Electricidad (CFE), de A- a BBB+, con perspectiva estable.

La evaluadora informó que el pasado 18 de julio revisó su metodología de soberanos y como resultado de ello degradó 23 calificaciones internacionales (IDRs) de riesgo soberano de largo plazo en moneda local (LPML), entre las cuales disminuyó la nota de México.

En un reporte, explicó que además revisó las IDRs de largo plazo en moneda extranjera

(LPME), las IDRs de corto plazo en moneda extranjera (CPME) y asignó nuevas IDRs de corto plazo en moneda local (CPML).

Tras la aplicación de estos cambios en su metodología para calificaciones globales de soberanos, da a conocer que la calificación en escala internacional en moneda local del riesgo soberano de largo plazo de México bajó a BBB+, desde A-, y la perspectiva se mantuvo estable.

Además, asignó una nueva calificación internacional de corto plazo en moneda local para México de F2 y ratificó la nota internacional de corto plazo en moneda extranjera en F2, sin cambio en la perspectiva.

Fitch refirió que como parte de la revisión a su metodología de calificaciones soberanas, concluyó que la calidad crediticia de México dejó de justificar la diferencia de un nivel de calificación entre las escalas internacionales moneda local IDR y moneda extranjera IDR.



*México logra nota relevante de sus bonos de deuda.*